



## España-Gran Bretaña, fortaleciendo lazos económicos

# La ministra de Economía, Nadia Calviño, participa en un encuentro en Londres con empresarios e inversores

### Foto del acto

(La foto ha sido cedida por la Agencia EFE, ruego citen la procedencia)

- Nadia Calviño ha detallado las prioridades del Gobierno: disciplina presupuestaria, agenda de reformas y cohesión social
- La Directora General de la Cámara de España ha explicado los detalles de la campaña de información a pequeñas y medias empresas de las consecuencias del Brexit

Londres, 29/10/2018.- La ministra de Economía y Empresa, Nadia Calviño, ha asegurado que el crecimiento de la economía española es robusto y lo seguirá siendo, con tasas de crecimiento previstas del 2,6 % para este año y del 2,3 % en 2019, muy por encima todavía de la media de los países de nuestro entorno. Así se ha manifestado en un encuentro con empresarios españoles y británicos en Londres bajo el título "España-Reino Unido: fortaleciendo los lazos económicos". La conferencia ha permitido analizar el estado de las relaciones económicas entre los dos países en un momento clave como el actual, cuando se están negociando las condiciones en las que el Reino Unido abandonará la Unión Europea tras el Brexit. La Cámara de Comercio de España y la Cámara de Comercio española en Gran Bretaña han organizado el encuentro.

En su intervención, Nadia Calviño ha enumerado las prioridades económicas del Gobierno: "Es necesario actuar para reducir la deuda, ajustar las desigualdades sociales, que han provocado tanto el alto nivel de paro como la precariedad laboral, e impulsar el aumento de la productividad", ha dicho y ha añadido que todo se hará respetando los compromisos con Bruselas y manteniendo la disciplina fiscal. "El Plan del Gobierno supone un punto de inflexión en la política económica y marca nuestras ambiciones y prioridades: la disciplina presupuestaria, la cohesión social y una agenda de reformas que prepare a la economía española para los retos del futuro", ha dicho la ministra de Economía y empresa.

Entre las medidas concretas, Nadia Calviño ha mencionado acciones transversales para mejorar la formación de los jóvenes y acercarla a las necesidades de las empresas, "porque no puede ocurrir que con tasas de empleo tan altas muchos puestos de trabajo no puedan cubrirse por la falta de perfiles profesionales adecuados", ha explicado y ha añadido que esas acciones se dirigirán también a trabajadores en activo a través de programas de formación continua que les permitan mejorar sus habilidades. Para ello, habrá incentivos dirigidos a empresas y trabajadores que inviertan en capital humano que, después de todo, representan la verdadera fuente de riqueza de un país". Hay otras medidas de carácter transversal que se refieren a la digitalización para la que el Gobierno español trabaja en un marco estratégico que permita activar la transformación tecnológica: "Estamos diseñando la estrategia "España, Nación Emprendedora" con la que daremos apoyo a las startups para generar un ecosistema emprendedor que resulte atractivo para los inversores extranjeros".





Ante casi un centenar de empresarios e inversores, la ministra ha puesto en valor la situación económica española para animar a los presentes a mantener sus inversiones en nuestro país y a buscar nuevas posibilidades de negocio, reivindicando la fortaleza de las relaciones económicas entre España y Reino Unido y apostando porque los lazos se mantengan estrechos tras el Brexit. Sobre la anunciada salida del Reino Unido de la UE, la ministra Calviño ha expresado su deseo de que finalmente se alcance un acuerdo: "La primera y principal prioridad tanto para España como para la Comisión Europea, es proteger los derechos de los ciudadanos y las empresas. Es necesario un acuerdo que defina claramente las nuevas reglas y la cooperación regulatoria"

La ministra ha sido presentada por la Directora General de la Cámara de Comercio de España, Inmaculada Riera, quien ha resaltado la importancia de las relaciones económicas y comerciales entre los dos países: "el Reino Unido es el cuarto destino de las exportaciones españolas de mercancías y el sexto suministrador de bienes a España. Es, también, el principal destino de la inversión española en el extranjero y, a su vez, el Gran Bretaña es el segundo mayor inversor en España. Además, casi la cuarta parte de parte de los turistas que visitaron España en 2017 procedían de este país". Por estas razones, ha añadido la Directora General de la Cámara de España, es importante mantener las estrechas relaciones con Reino Unido más allá de la anunciada salida de la Unión Europea el año próximo.

En este sentido, Riera ha expresado el temor del mundo empresarial a llegar al Brexit sin acuerdo y ha asegurado que las Cámaras de Comercio de los dos países apoyarán a las empresas para que se mantengan las relaciones que nos unen: "convertiremos las posibles situaciones complejas en nuevas oportunidades que pueden surgir a partir del 19 de marzo de 2019". Para ello se ha puesto en marcha ya una campaña nacional, en colaboración con el Gobierno a través de la Secretaría de Estado de Comercio, "para informar a las pequeñas y medianas empresas de las consecuencias de la salida del Reino Unido de la Unión Europea y de las medidas y planes de contingencia que deben diseñar, dependiendo de su sector de actividad, ante esa situación". Esa campaña se llevará a cabo mediante actos por todo el país, a través de la red cameral, en los que se analizarán el nuevo régimen aduanero y los cambios regulatorios en la movilidad de bienes y servicios comerciales, entre otras novedades.

Por último, el presidente de la Cámara de Comercio de España en Gran Bretaña, **Eduardo**, **Barrachina**, ha ofrecido el apoyo de la institución que dirige como elemento fundamental en el futuro de las relaciones comerciales entre Reino Unido y España.

#### Más información:









#### Síguenos en:









